



Évreux, le 24 juin 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Canicule : les pouvoirs publics mobilisés

Météo France confirme un épisode de canicule à partir d'aujourd'hui sur l'ensemble du territoire national. L'intensité de cet épisode serait proche des niveaux rencontrés en 2003, mais il ne devrait toutefois durer que 6 à 7 jours. Il devrait être concentré au début sur les régions Centre-Val de Loire, Île-de-France, Nord et Nord-Est avant de s'étendre progressivement notamment à l'ouest en milieu de semaine.

Les pouvoirs publics sont fortement mobilisés et ont mis en place les mesures prévues par le **plan national canicule**, activé chaque année en veille saisonnière du 1^{er} juin au 15 septembre, pour anticiper et gérer l'impact sanitaire des fortes chaleurs.

Dans le département de l'Eure, le Préfet de l'Eure a réuni le 12 juin 2019, comme chaque année à l'approche de l'été, **tous les acteurs concernés par la période estivale** : services de santé, Météo France, associations d'aides aux plus démunis, services de secours, urgences, SAMU notamment. L'objectif de cette réunion était de s'assurer de la préparation de chacun à gérer les conséquences sanitaires des éventuelles vagues de chaleur que le territoire pourrait être amené à connaître cet été

Au niveau national, a été activée la plateforme téléphonique d'information du public « **Canicule Info Service** ». Ce **numéro vert, accessible au 0800 06 66 66** (appel gratuit depuis un poste fixe en France, du lundi au samedi de 9h00 à 19h00) permet d'obtenir des recommandations sur la conduite à tenir en cas de fortes chaleurs.

Ainsi, le préfet de l'Eure engage chacun à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes de sécurité suivantes :

- Buvez régulièrement de l'eau sans attendre d'avoir soif
- Rafraîchissez-vous et mouillez-vous le corps (visage et avants bras) plusieurs fois par jour
- Mangez en quantité suffisante et ne buvez pas d'alcool
- Évitez de sortir aux heures les plus chaudes et passez plusieurs heures par jour dans un lieu frais
- Évitez les efforts physiques
- Maintenez votre logement frais (fermez fenêtres et volets la journée ouvrez-les le soir et la nuit s'il fait plus frais)
- Pensez à donner régulièrement de vos nouvelles à vos proches et, dès que nécessaire, osez demander de l'aide
- Consultez régulièrement le site de Météo-France pour vous informer et suivez les recommandations des autorités locales (préfecture ou Agence régionale de santé)

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr



prefet.eure



Prefet27



ww.eure.gouv.fr